
すばしり
「感性豊かに 学び合い 認め合い平成２８年度 小山町立須走中学校 学校だより

ともに高め合う生徒」
・知を高める ・身体を高める平成２８年 ４月 ７日発行 第１号
・心を高める

希望に満ち溢れた が須走中学校の として、入学しました。本日新入生３１人 新たな歴史を創る仲間

の では、新入生一人一人の返事が輝き、新鮮でさわやかな空気が体育館に充満しました。２，入学式

３年生の先輩、保護者、教職員、地域の方々…誰もが味わった人生一度の中学入学式。新入生のやる

気に満ちた思いをしっかり受け止め、全力で支援していくことが、人生の先を歩む者の使命であり、

学校の使命の一つであると強く思います。

私達一人一人も、真心と新たな志を持って、新入生と共に、成長をめざしていきたいと思います。

保護者の皆様、地域の皆様、今年度一年間、御支援、御協力を宜しくお願いいたします。

誓いの言葉：新入生代表 深田彩由奈さん

私たちは３月に小学校を旅立ち、そして今日無事中学校に入学しました。私は中学生になってがんばりたい

ことが２つあります。

１つ目は勉強です。中学校では、小学校にはなかった新しい教科が始まります。そしてテストをやる回数が

増えてきます。中学校の勉強は難しいですが、ついていけるようにがんばりたいです。

２つ目は部活動です。私はバレー部に入部したいと思っています。まだ上手じゃないですが、少しでもチー

ムの役に立てるようにがんばりたいです。今日から中学校生活が始まります。この２つのことをがんばって楽

しい３年間をつくっていきたいです。

先輩方、先生方、保護者の皆様、そして地域の皆様、よろしくお願いします。

『学力向上テスト』について
小山町では、児童・生徒に確かな学力を身につけ

るため、小学校５年生と中学校２年生を対象とした
『学力向上テスト』を実施します。実施日は全国学
力・学習状況調査が実施される４月１９日です。
この『学力向上テスト』の実施目的は、児童・生

徒一人一人の学習状況を把握し、個別の指導に生か
すだけでなく、先生方も授業内容の改善を図れるよ
うにすることです。

、 。また このテストには意識調査も含まれています
子ども自身が、自分の生活やや学習習慣を見直しな
がら、今まで以上に学習に意欲的に臨める意識づけ
を図ることもねらいの一つです。

、 『 』諸経費は すべて小山町の 夢チャレンジ事業費
から負担されます。小山町の子どもたちの学力向上
に向けたプロジェクトへの保護者の皆様の御理解と
御協力をお願い致します。



日 曜 ４ 月 校 内 行 事 給食
金1
土2
日3
月4
火 新任式、入学式準備5
水 第１ステージ開始、6
入学式、前期始業式

木 避難訓練、通学区生徒会、7
弁当部活動ミーティング

金 学年集会、専門委員会、8
全校教科ガイダンス ○

土9
日10
月 清掃・部活動なし ○11
火 学年集会、歯科検診 ○12
水 ○13
木 眼科検診 ○14
金 生徒会入会式 ○15
土16
日17
月 清掃・部活動なし ○18
火 集金日19
・ＮＲＴ（１，２年生）
・２年生（国、数）学習調査 ○

（ ）・３年生 全国学力学習状況調査
水 生徒集会、家庭訪問① ○20
木 家庭訪問② ○21
金 授業参観、ＰＴＡ総会、22
学年ＰＴＡ、専門部会 ○

土23
日24
月 家庭訪問③ ○25
火 家庭訪問④ ○26
水 心音心電図検査…１年生 ○27
家庭訪問⑤

木 専門委員会 ○28
金 昭和の日 ○29
土30

男子 女子 合計

１年Ａ組 １５ １６ ３１

２年Ａ組 １７ １４ ３１

３年Ａ組 １９ １０ ２９

Ｃ組 ０ １ １

合計生徒数 ５１ ４１ ９２ 上記以外に初任者研修の指導で 、支援員遠藤幸一
として を迎えて子どもたちの教育活動を石川照子
支えていきます。よろしくお願いいたします。

・授業参観４月２２日(金)
・ＰＴＡ総会 ・学年ＰＴＡ総会

４月２２日（金）授業参観・ＰＴＡ総会・学
年ＰＴＡ総会を実施します。学級担任による授
業を参観していただき、引き続き体育館で総会
を行います。総会では、坂本竹人ＰＴＡ会長を
中心に、昨年度の事業報告と会計報告、今年度
の事業計画と予算案等の議事内容で進めます。
年度始めのお忙しい中と存じますが、多くの保
護者の皆様の御出席をお願いいたします。

田中 清子教頭
県男女共同参画課から赴任しました。昨年度

学校保健委員会の講師として須走中学校に来まし
。 、た そのときの印象がとても素晴らしかったので
この学校で勤務できることを嬉しく思います。３
年ぶりの学校なので、元気よく張り切って行こう
と思います。

天野 弘善３年主任担任
北郷中学校から赴任しました。朝から感動した

ことがありました。車で幼稚園前に差しかかった
とき、何人かの男子生徒が立ち止まってあいさつ
をしてくれました。８校目の学校になりますが、
このようなあいさつのできる学校は初めてです。
気持ちは３０歳なので、体育、部活に燃えます。

滝口加奈子Ｃ組担任
４年前に東伊豆町の熱川中より来ました。育児

をする毎日だったので、久々の中学生を見ること
ができ、ワクワクしています。教科は音楽を担当
します。慣れないことがたくさんあります。たく
さんお話をして、須走中学校のことを理解してい
きたいと思います。

貫名 美紀１年Ａ組担任
富士宮市の小さな中学校から赴任しました。須

走中学校は私が勤務していた学校よりも大きくて
ビックリしています。そして、天野先生もおっし
ゃっていましたが、これだけあいさつができる学
校はないと思います。このような大きな学校で働
けることが楽しみです。


